



Herr
Bundespräsident
Pascal Couchepin
Eidgenössisches Dep. des Innern EDI
Generalsekretariat GS-EDI
Inselgasse 1
CH-3003 Bern

Zürich, 9. September 2008 MH

Sehr geehrte Herr Bundespräsident Pascal Couchepin

Mit großer Freude haben wir Ihre Glückwünsche für die Muslime in der Schweiz zum Fastenmonat Ramadan zur Kenntnis genommen und möchten uns recht herzlich für dieses, in der Öffentlichkeit gesetzte Zeichen bedanken.

Auch die deutliche Stellungnahme des Bundesrates zur "Minarettinitiative" erfüllt uns mit Stolz, Schweizer Staatsbürger oder Bürger in der Schweiz zu sein und ich darf Ihnen im Namen unserer Organisation versichern, dass wir alles uns Mögliche unternehmen, unserem Land auch weiterhin die innere Sicherheit, Stabilität und den gesellschaftlichen Frieden zu erhalten, welche die Schweizer Eidgenossenschaft zu einem der schönsten und lebenswertesten Ländern auf der Welt macht.

Ihnen wünschen Wir weiterhin allen Erfolg in Ihrem Amt.

Mit vorzüglicher Hochachtung

**Gesellschaft Schweiz -
Islamische Welt (GSIW)**

Dr. Ahmad Elisa
Präsident